
 

Présidée par M. Paul MICHELIN, l’assemblée générale ordinaire de  

l’Association Leucate Barcarès Funboard 11-66  

s’est tenue en salle du Foyer Municipal de Leucate Village de 17h00 à 19h30. 

 37 membres présents 

 37 procurations 

Le quorum est donc atteint avec 74 voix, qui valident les délibérations de l’Assemblée Générale. 

1. Rapport moral :  

M. Paul MICHELIN ouvre l’assemblée générale ordinaire de l’association. 

2. Bilan financier: 

 Thierry KOLB (Secrétaire) pour 2019 à début 2022. 

◦ Suite à la démission du Président et de la Trésorière, nous avons récupéré l’intégralité des avoirs 

financiers mais nous avons eût beaucoup de mal à récupérer la comptabilité de 2019 à début 

2022 (12 janvier 2023). 

◦ À ce jour, aucune pièce, ni administrative, ni comptable, depuis la création de l’association jusqu’à 

avril 2022 ne nous a été remise.  

◦ Il nous manque aussi 58 tee-shirts et 1 drapeau soit un préjudice de plus de 1 000 €uros. 

 Claude HAFNER (Trésorier) pour 2022 

L'exercice 2019: 

 



L'exercice 2020:  

 

L'exercice 2021:  

  

Précision:  

Le nouveau CA a demandé au secrétaire d'informer par mail le Crédit Mutuel de la démission du 

Président et de la Trésorière,  

Suite à ce mail, les comptes ont été bloqués par le Crédit Mutuel (c'est la procédure bancaire pour 

toutes les associations). 

 

  



L'exercice 2022:  

 Recettes:  

 

 Dépenses: 

 

Bilan 2022: 

 

Le budget est approuvé à l’unanimité. 

 

  



3. Bilan des effectifs 2019-2020-2021-2022: (présenté par Thierry KOLB Secrétaire) 

Je remercie tous nos membres (et en particulier ceux qui sont présents ce soir) pour votre soutien qui 

nous motive et nous permet d'être un acteur reconnu des activités nautiques sur les spots de Leucate 

et de Barcarès. 

Toutes les données sont disponibles sur le site https://albf1166.fr  

 onglet ALBF 11-66  

 puis « Les effectifs » Lien vers les statistiques 

 

3-1. Les effectifs:     

 

  

https://albf1166.fr/
https://albf1166.fr/php/statistiques.php


2020 & 2021 ont été perturbées par la COVID 

 

 

  



3-2. Evolution des effectifs 

 

Les effectifs sont en augmentation.  

4. Les actions / Les projets. 
 
4.1. Les actions réalisées: (présenté par Jean-Jacques MARTIN Vice-Président) 
Je pense inutile de revenir sur l’A.G.E. d’avril 2022 qui a vu des changements importants 
dans le conseil avec notamment l’élection de Paul en qualité de nouveau Président.  
Nous avons « échappé » au changement de nom de l’association qui aurait engendré 
des coûts indirects puisque nous aurions dû repenser et faire réimprimer tous nos outils 
de communication: flyers, autocollants, drapeaux, signalétique, etc…  

 En quelques mots les différentes actions de notre association pour l’exercice 
2022;  

 Visite des partenaires en avril 2022 afin de renouveler leur don, leur adhésion et 
renforcer les liens avec notre association. A ce sujet n’hésitez pas à vous 
présentera auprès d’eux avec votre carte de membre afin d’obtenir les meilleurs 
prix, nous allons d’ailleurs renouveler ces visites début mai 2023.     

 En 2022 nous avons organisé 4 ApéroWinds qui ont tous été un franc succès, cela 
nous a permis de nous retrouver autour d’un verre après 2 années de covid et 
d’accueillir nombre de nos partenaires pour les remercier. 

 Organisation en 2022 de 4 réunions de C.A. afin de préparer nos différentes 
activités et interventions. 

 Participation des membres du bureau à des réunions notamment auprès de la 
mairie de Leucate, du syndicat rivage, Natura 2000 et de la D.D.T.M. 

 Hiver 2022-2023, mise en ligne sur le site de nombreuses photos des activités des 
membres de notre association afin de rendre vivant le site albf1166.fr n’hésitez à 
prendre connaissance de ces photos un certain nombre d’entre vous sont 
présents, au fil du temps nous complèterons les oublis.  



Par expérience rien de tel qu’un site laissé à l’abandon, petit à petit il tombe en 
déshérence et ne sera plus consulté par quiconque. 

 Participation à l’A.G. de l’Association Funboard La Palme pour montrer notre 
intérêt à cette association dynamique, nous remercions Didier et pour leur accueil 
toujours chaleureux et saluons leur présence parmi nous ce soir. 

 Un petit rappel concernant les 10 ans de notre association en 2022, à cette 
occasion nous avons distribué des tasses, des bouts Formuline 3.8mm, des 
gobelets afin de marquer cet anniversaire dans les esprits. 

 Pour conclure mon intervention je profite de mon temps de parole afin de 
remercier l’ensemble des membres du bureau et du conseil d’administration qui 
participent tous à la vie de notre association avec deux mentions spéciales l’une à 
Brigitte pour sa bonne humeur et ses chocolats, l’autre à Thierry pour l’énorme 
travail effectué sur le site de l’ALBF 11-66, on a tous du mal à imaginer le temps 
passé pour cette activité très chronophage. 

4.2. Projets 2023-2024: (présenté par Jean-Jacques MARTIN Vice-Président) 

 15 et 22 Avril 2023 un premier nettoyage du site de La Mine et celui du Parc à 

huîtres, nous étions une dizaine à ramasser des déchets afin de rendre aux sites 

leur propreté. Mise en place des affiches au PAH rappelant l’arrêté municipal 

interdisant l’accès au plan d’eau (à la demande de Natura 2000). 

◦ La Mine:  

Améliorer l’accès depuis la RD 627. 

Rebouchage des trous sur le parking 

Recouvrir le sol de coquilles d’huîtres (coté camping-cars). 

Taille des arbustes sur le chemin et les parkings. 

◦ Parc à huîtres: 

Remettre la manche à air. 

Nettoyage de la partie sud après la période de nidification. 

5. Sécurité: 
 RIPAM (règles de priorité et de navigation) Lien vers RIPAM. 

en résumé: les planches à voile ne sont pas toujours prioritaires,  

Exemples: les pêcheurs en action de pêche, ou une embarcation lors du passage de la passe 

entre la Mine et l'ile de la Sidère sont prioritaires (haut fond). 

 Restriction d’eau pour l’instant pas touché, mais si le niveau d’eau baisse,  

les activités nautiques pourraient être impactées). 

 Parc à Huîtres:  

Remise en place des bouées (fait le 23/05/2023). 

Attention aux hauts fonds. 

6. Respect de la nature: 
 Pour la pérennité des spots et la préservation des sites, profitons de la nature dans le plus 

grand respect de la végétation et la tranquillité de la faune. 

 L’arrêté municipal interdisant l’accès au plan d’eau sur la partie sud pendant la période de 

nidification des oiseaux  

   ATTENTION contrôle et verbalisation par la P.M. 

 Nous sommes dans des espaces naturels vivants et fragiles. 

  

http://albf1166.free.fr/php/securite.php


7. Election des membres du CA et des réviseurs aux comptes: 

 7-1. Candidature au Conseil d'Administration: 
 Membres sortants: 

MARTIN Jean-Jacques,  
KOLB Thierry,   
RIMPAULT Jacky,  
ROCHE Brigitte.  

 Candidats: 
MARTIN Jean-Jacques,  
KOLB Thierry,   
RIMPAULT Jacky,  
ROCHE Brigitte.  

 Validation:  
MONBARON Raymond 
DELAIRE Norbert 

L'AGO a validé à l'unanimité: 74 voix pour, 0 abstention, 0 contre. 

 7-2. Réviseurs aux comptes 2023: 
  Candidats: 

SERMES Christian,  
TROCCAZ Georges.  

Les réviseurs aux comptes sont élus à l'unanimité: 74 voix pour, 0 abstention, 0 contre. 

8. Questions diverses: 

Quelle est la pérennité de l'accès du spot des pilotis?, 

est-il possible d'aménager le chenal en vé? Questions posées à la mairie de Leucate. 

Nous vous remercions pour votre participation et votre soutien,  

et nous restons à votre écoute pour tout sujet. 

La séance est levée à 18H20. 

Elle est suivie d'un moment de convivialité. 

 

 Paul MICHELIN Claude HAFNER Thierry KOLB 

 Président Trésorier Secrétaire 

 

 

 Jean-Jacques MARTIN Dominique BAUZEDAT  

 Vice-Président Trésorier Adjoint Secrétaire Adjoint 

 

 

Les membres: 

 Gisèle BELLAMY Norbert DELAIRE Raymond MONBARON 

 

 

 Jacky RIMPAULT Brigitte ROCHE 

 


